



5月14日

県シニアソフトボール連盟大会（媛の部） 初優勝成る

松前町体育協会ソフトボールシニアチームは結成して4年目になります。

目標は、健康づくり・体力づくり・人づくりと3年目には優勝をモットーに週2回(土) デイゲーム、(水) ナイターの練習に励み、愛媛県シニアソフトボール連盟大会（媛の部）優勝という初期の目標達成ができました。

※参加者募集(58歳以上の方)

問い合わせ 松前公園体育館内 松前町体育協会事務局 ☎985-4138



5月19日

松前町たばこ小売店組合の皆さんが 恒例の清掃活動を実施

松前町たばこ小売店組合（組合長 佐々木肇さん）の皆さん21名が、役場前の道を中心に2班に分かれて、今年で第9回目となる清掃活動を行いました。

おなじみの「Smokin' Clean」の緑のエプロンと帽子を着用した皆さんは、吸殻や空き缶、ペットボトルなど歩道に捨てられたゴミをていねいに拾い、環境の美化をはかりました。

私たち一人ひとりが喫煙ルールを守り、環境に配慮したまちづくりをしましょう。



5月22日

水防訓練を実施（消防団）

梅雨の時期を迎え、万一の水害のときスムーズに水防活動を行えるように、また、水防技術の向上を目的に重信川堤防河川敷で、松前町消防団員約300名が消防署員の指導のもと、積み土のう工法などの水防訓練を実施しました。

水害から身を守るため、一人ひとりが水害に対して関心を持ち、いざという時に備えて日頃の準備が必要です。私たちにできることから始めましょう。



6月7日

きれいな花を咲かせてね

町花であるひまわりを町民の皆さんに楽しんでもらおうと、「まちづくり塾」の塾生らが種をまき、育てたひまわりの苗約2,200本を無料で配布しました。

当日は、配布時間前から大勢の方が並び、予定より早く終了しました。

また、清流園、和楽園、幼稚園、保育所、学校などにも配布し、プランターに植えたものを駅や郵便局などに設置しました。

今回配布した品種は、ビッグスマイルという背丈の低いひまわりで、6月下旬から町内のいたるところで咲いているのが見られると思います。

